
Jahreshauptversammlung des TuS Enkirch 
 
Am 18.03.2016 begrüßte der 1. Vorsitzende Jürgen Bautz um 19:30 Uhr die 8 

anwesenden Mitglieder und eröffnete die Versammlung. 
 

Der TuS war 2015 Mitausrichter in Partnerschaft mit der Winzerkapelle und 
richtete das Weinlesefest aus, welches sich nach wie vor großer Beliebtheit 
erfreut. Ganz vielen herzlichen Dank an alle Helfer und Kuchenspender.  

Vielen Dank auch an die Sponsoren unserer Stadionzeitung „Heimspiel“.  
 

Bei den Damen sind 2 aktive Turnerriegen unter Leitung von Ilse Hellbach und 
Christa Greis, bei den Herren eine Fußball-AH-Abteilung gemeldet. Außerdem 
besteht eine Leichtathletikabteilung. Sehr erfreulich ist, dass letztes Jahr viele 

Mitglieder das Sportabzeichen absolviert haben. Marion Engelbach und Melanie 
Fink leiten das Kinderturnen, das ebenfalls sehr beliebt ist. 

Über die Praxis Ralf Baehr bieten wir zukünftig Reha-Sport an.  
Im fußballerischen Bereich ist der TuS mit einigen Jugendmannschaften  
(Bambini, F-A-Jugend) in der JSG vertreten.  

Im Seniorenbereich mit der SG Reil, Pünderich, Burg, Briedel sind derzeit eine 
Mannschaft in der B-Klasse und eine Mannschaft in der C-Klasse gemeldet. 

 
Michel Klimantat berichtete nun von Einnahmen und Ausgaben im sportlichen 
und wirtschaftlichen Bereich. 

Im Bericht der Kassenprüfer Rick Kappel und Uli Hisam konnte dem Kassenwart 
eine einwandfreie Buchführung bescheinigt werden. Rick Kappel bat daher die 

Versammlung um Entlastung des Vorstandes, welche einstimmig erteilt wurde. 
Als Kassenprüfer für das laufende Geschäftsjahr wurden Uli Hisam und Burkhard 
Spier gewählt. 

Die Vorstandswahlen standen an. Burkhard Spier übernahm die Wahlleitung. 
Folgende Ämter wurden von den Mitgliedern einstimmig gewählt. 

 
1. Vorsitzender  Jürgen Bautz 

2. Vorsitzender  Ralf Pauli 
1. Kassierer   Michel Klimantat 
2. Kassierer   Frank Erbes 

1. Schriftführerin  Kristina Caspari 
2. Schriftführerin  Katja Hauth 

Beisitzer   Thorsten Petry 
Beisitzer   Volker Schütz 
Beisitzer   Olaf Spier 

Beisitzer   Kay Niedersberg 
 

Der Sportplatzbau ist in vollem Gange. Jürgen Bautz sprach einen großen Dank 
an Ralf Pauli aus, ohne ihn wäre das Projekt nicht zu Stande gekommen. 
Besonderen Dank auch schon an Stefan Emmerich, Marco Meurer, Kay 

Niedersberg, Thorsten Petry und Peter (und alle die, die wir namentlich 
vergessen haben)für ihren tollen Einsatz. 

Auch ein herzliches Dankeschön an alle, die uns bisher unterstützt haben. 
Es steht uns aber noch sehr viel Arbeit bevor. 
Um die Eröffnung im August wie geplant stattfinden zu lassen, benötigen wir 

dringend Unterstützung, besonders von unseren aktiven Mitgliedern. 
 

Jürgen Bautz dankte den Anwesenden für Ihr Interesse und schloss die Sitzung. 


